

# FORKOPIMDA

## Sinergitas TNI - POLRI. Monitoring Pelepasan Baliho dan Tanda Gambar Calon Kuwu Desa Jatianom

Panji R - [CIREBON.FORKOPIIMDA.COM](http://CIREBON.FORKOPIIMDA.COM)

Oct 20, 2023 - 13:31



**CIREBON** - Sebentar lagi pikeh serentak di Mulai, Tahapan Pilwu serentak sudah memasuki tahap Kampanye, setelah semua Selesai dihari tenang semua baliho calon kuwu dilepas. utk itu dalam rangka menciptakan kondusifitas menghadapi Pilwu serentak di Desa Ujung Gebang dan Desa Jatianom

kec.Susukan Kabupaten Cirebon, Pelepasan Baliho Segera dilaksanakan oleh Panitia Pilwu serta Himbauan Kamtibmas adalah satu cara utk berikan pandangan bahwa suatu Kamtibmas adalah sangat perlu selama Tahapan Pilwu dan menjaga Kamtibmas adalah tanggung jawab bersama Sehingga terdapat Kamtibmas yang Jum'at ( 20/10/2023 ).

Dalam rangkaian Kegiatan tahapan Pilwu serentak pemasangan spanduk atau baliho yang berisikan tentang ajakan himbauan kepada warga yg desanya melaksanakan Pilwu bahwa keamanan sangat penting. Sehingga dalam pelaksanaan nanti masyarakat akan paham dan mengerti bahwa pihak kepolisian mengajak masyarakat untuk saling menjaga keamanan meskipun pilihan beda harus tetap jaga persatuan dan kesatuan NKRI. Boleh beda pendapat atau pilihan. Karena mempunyai hak untuk menentukan pilihannya tanpa adanya psksaan dari siapapun. Dengan demikian warga yg sdh mempunyai hak pilih dan sdh masuk dan ditetapkan dalam data pemilih tetap bisa menggunakan hak pilihnya dengan aman. Sehingga dengan demikian maka pelaksanaan Pilwu serentak nanti dapat berjalan dengan aman dan sukses tanpa Ekses.maka setelah tahapan kampanye selesai ada hari tenang dan utk itu semua tanda gambar atau baliho dari calon Kuwu dilepas. Kecuali dirumah calon Kuwu.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Susukan, AKP DWI SUSANTO SH menyampaikan bahwa Polri harus siap siaga dalam mengamankan tahapan kegiatan Pilwu serentak dan tidak memihak kesalah satu calon kuwu, dan Polri wajib netral tidak berat sebelah dan dalam setiap melaksanakan tugasnya penuh dengan rasa tanggung jawab dan membawa kepercayaan masyarakat dengan hadir nya Polri di tengah masyarakat guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.Dengan demikian Pilwu serentak diharapkan Sukses tanpa Ekses dan kondusifitas tetap terjaga dengan baik.Dan dengan di pasang Spanduk oleh Kepolisian ttg Himbauan Pilwu Damai ajan dapat terlaksana dengan baik.